

Les News de St Michel

Ven. 20 déc.

N°1

• St Michel a fait son Show !

Le 28 et 29 Novembre, a eu lieu le « *St Michel fait son Show !* ».

Des élèves du Lycée et du collège se sont présentés devant l'ensemble des élèves, à la salle Gérard Carlier.

Pendant 2 heures, ils nous ont présenté 2 spectacles: des scènes de théâtre et une comédie musicale originale entrecoupée d'images d'archives sur les droits des femmes. Ils ont donné beaucoup de leur temps pour nous les présenter. Ce fut une très grande réussite.



Les coulisses du St Michel fait son show :

Le St Michel fait son show a débuté en tant qu'AP l'année dernière. Cet atelier a été organisé en trois groupes :

1. le groupe théâtre (*chargé de s'occuper du fil conducteur ainsi que des autres tableaux*).
2. le groupe danse (*chargé des chorégraphies et des danses*).
3. le groupe costumes et décors (*chargé d'installer, trouver et fabriquer les décors*).

Les répétitions de l'année dernière se déroulaient le mardi soir durant les deux dernières heures de cours puis cette année, le mardi midi pour le groupe danse et le jeudi midi pour le groupe théâtre. Des répétitions collectives ont été organisées les mercredis et même le samedi.

La représentation s'est donc déroulée une première fois le jeudi 28 novembre devant les Cm2, 6^{ème} et 5^{ème} et le vendredi 29 devant les lycéens, les 4^{èmes}, les 3^{èmes}, puis le soir pour les extérieurs et les parents.



Avant de partir à la salle pour le jour de la représentation, chaque élève a eu droit à un petit relooking et une séance maquillage.

Durant l'installation, tout le monde a dû apporter sa contribution que ce soit dans l'accrochage des affiches de l'installation des décors et la préparation en coulisses. Entre chaque représentation, un temps a été organisé pour faire un point et faire retomber la pression.



Beaucoup d'élèves ont adoré participer à cet atelier et ont très envie de recommencer. Tout le monde dans l'atelier a eu un ressenti positif pour cette comédie musicale.

Maxime L. et Nathan H.

• La veillée de chants de Noël des 6èmes



Chaque année, une veillée de chants de Noël est organisée par les 6èmes. Cette année elle a eu lieu dans la chapelle de l'institution le 17 décembre. Ils chantent des chansons de Noël en plusieurs langues : en Anglais, en Allemand et en Espagnol. Il y a aussi d'autres élèves de l'institution qui jouent des instruments de musique pour les accompagner. Les élèves répètent deux fois par semaine pour se préparer à cette veillée et pour vous offrir un spectacle magique et inoubliable.

Après le spectacle, les familles et les spectateurs ont pu se rafraîchir et se restaurer dans une salle mais aussi partager des moments avec les élèves et les professeurs en prenant des photos.

De plus, les scouts se sont mobilisés pour partager et distribuer la lumière de Bethléem, ramenée des Pays-Bas qui symbolise la paix dans le monde.



Vous avez pu également voir une crèche vivante dont les personnages sont des élèves des classes de 6ème.

Jade R. et Jean G. avec l'aide de Martin et Elisa

• Toutes les activités autour de Noël 2024

1. Atelier de Noël CDI

Le CDI vous a invité à venir faire des activités de Noël du 3 au 20 décembre pendant les heures de permanence et de la pause méridienne.

Au programme : création de décorations (*des sapins et des hérissons de papier grâce à des anciens livres*) pour compléter les décorations de Noël du CDI.

Beaucoup ont passé un bon moment en compagnie de leurs amis, Visible encore en janvier pour les retardataires.

2. Coquilles de Noël

Des coquilles de Noël étaient disponibles en vente sur réservation. Tous les revenus générés avec les coquilles de Noël seront reversés pour des projets en faveur de la pastorale de St Michel.

3. Un cadeau pour moi ? Un cadeau pour lui !

St Michel vous a proposé de faire une bonne action avec « *Un cadeau pour moi ? Un cadeau pour lui !* ». En donnant un chèque, on pouvait offrir la scolarité des enfants dans le besoin d'Afrique, de Madagascar ou d'Amérique latine qui n'ont pas les moyens de s'offrir l'école.

Tout le monde pouvait participer, des grands aux petits, Ne les oublions pas après les fêtes !

4. Concours de crèche



« *Vous aimez les crèches, alors créez la meilleure* ». Slogan idéal depuis quelques années à St Michel.

Le 16 décembre, vous avez eu l'occasion de laisser votre crèche à l'accueil pour être exposée dans le cloître de la chapelle.

Le prix a été remis le 20 décembre.

5. Journée du pull de Noël

Le 20 décembre, vous avez eu la chance de mettre votre plus beau pull de Noël.

Les meilleures photos se trouvent sur le site Facebook de l'établissement !

Manoë P. et Maxence R.

• Apprentis journalistes de la 5ème à la Tle



Voici quelques photos du groupe désormais « *élargi* » en plein travail, salle 161.

Bonne humeur, entraide et motivation sont réunies tous les lundis midi.

À très bientôt pour de nouveaux articles.

Martin, Elisa, Jean, Jade, Nathan, Maxime, Stanislas, Arthur, Manoë et Maxence